

dans le royaume de Iu-thian, sur la frontière du côté du nord : tu trouveras la montagne des Saints ; la chose précieuse que tu y recueilleras, tu reviendras l'offrir à l'empereur. Songe sérieusement à t'acquitter de ce devoir. » Aussitôt Wang-koueï remonta à cheval, retraversa les airs et vint descendre dans le camp. Il avait été absent plusieurs jours, et le cheval qu'il avait monté était un de ceux du camp. Soung-tchao, commandant du district, le mit en jugement, mais Thaï-tsoung lui fit grâce. Au commencement des années Thian-hi (1017), Wang-koueï se trouvant avoir cinquante-huit ans, songea à se conformer aux ordres qui lui avaient été donnés, et à se rendre dans l'occident jusqu'à Iu-thian. Il obtint la permission de faire le voyage, et vint à Thsin-tcheou. En cet endroit il fut si rebuté de la longueur du chemin, qu'il était sur le point de l'abandonner, quand il rencontra sur la place publique un Tao-sse qui le mena hors de la ville, le fit monter sur une hauteur, et lui demandant ce qu'il désirait, s'offrit à le satisfaire. Il ordonna à Wang-koueï de fermer les yeux ; et quand celui-ci les rouvrit, il trouva les montagnes et les rivières